
 

今
議
会
の
補
正
の
歳
出
は
２

件
で
す
。 

フ
ェ
ス
テ
ィ
バ
ル
事
業
の
補

助
金
を
２
２
０
０
万
円
追
加
す

る
こ
と
、
運
動
公
園
の
園
路
等
を

２
５
０
万
円
で
整
備
す
る
た
め
、

合
計
２
４
５
０
万
円
を
財
政
調

整
基
金
で
ま
か
な
う
と
い
う
内

容
で
す
。 

 

フ
ェ
ス
テ
ィ
バ
ル
で
は
、
全
国

の
お
祭
り
を
浦
安
で
見
る
こ
と

が
で
き
、
市
民
の
活
動
の
発
表
な

ど
、
毎
年
楽
し
み
に
さ
れ
て
い
る

市
民
が
い
る
一
方
で
、
経
費
が
高

い
の
で
は
な
い
か
と
懸
念
さ
れ

る
市
民
か
ら
の
ご
意
見
が
日
本

共
産
党
に
届
い
て
い
ま
す
。 

こ
れ
ま
で
、
フ
ェ
ス
テ
ィ
バ
ル

の
経
費
は
、
コ
ン
ベ
ン
シ
ョ
ン
協

会
補
助
金
の
中
か
ら
支
出
さ
れ

て
い
ま
し
た
が
、
２
０
１
８
年
新

年
度
予
算
で
は
、
わ
か
り
や
す
く

別
項
目
に
な
っ
て
い
ま
す(

表
参

照)

。 
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決算 決算 決算 決算 決算 決算 予算 予算

2011年 2012年 2013年 2014年 2015年 2016年 2017年 2018年

(社)浦安観光コン
ベンション協会補
助金

2000万円 2000万円 54,729,310 6500万円 6500万円 6500万円 6500万円 2500万円

浦安フェスティバ
ル事業補助金

ー ー ー ― ― ― ー 300万円

30商工費
単位：円

コ
ン
ベ
ン
シ
ョ
ン
協
会
へ
の

補
助
金
は
、
前
年
度
ま
で
の
６

５
０
０
万
円
か
ら
２
５
０
０
万

円
へ
と
削
減
さ
れ
て
い
ま
す
。 

日
本
共
産
党
は
コ
ン
ベ
ン
シ

ョ
ン
協
会
へ
の
補
助
金
が
高
額

な
こ
と
か
ら
、
協
会
と
し
て
独

自
に
利
益
を
あ
げ
る
取
り
組
み

の
必
要
性
を
質
し
て
き
ま
し

た
。 市

は
「
コ
ン
ベ
ン
シ
ョ
ン
協

会
に
対
し
、
自
主
事
業
等
を
実

施
し
、
歳
入
の
ほ
う
を
増
や
し
、

会
員
確
保
の
推
進
等
も
併
せ
て

お
願
い
し
て
い
る
」
と
答
え
て

き
ま
し
た
。 

 

14
日
の
総
括
質
疑
で
は
、
フ

ェ
ス
テ
ィ
バ
ル
の
補
助
金
を
計

上
す
る
に
至
っ
た
経
緯
か
ら
質

疑
し
て
い
き
ま
す
。 

日
曜
日

審議内容　午前１ ０ 時開始

6/8 金 招集日 議案説明

本会議 会派代表総括質疑

　（ ３ 番目 みせ麻里議員）

都市経済常任委員会

（ 元木美奈子議員）

19 火 総務常任委員会

教育民生常任委員会

（ みせ麻里議員）

25 月 本会議 一般質問　５ 議員

本会議 一般質問　５ 議員

（ ２ 番目 元木美奈子議員）

本会議 一般質問　３ 議員

（ ３ 番目 みせ麻里議員）

本会議　委員長報告に対す
る質疑、 討論、 採決、 意見
書発議

（ 元木美奈子議員）

（ みせ麻里議員）

６月議会の日程

木14

20 水

18 月

水

28 木

26 火

27
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047-350-1243 

50-1243 
市
議
会
議
員 

元
木
美
奈
子 

市
議
会
議
員 

美
勢
麻
里 

６
月
議
会
が
始
ま
り
ま
し
た
。
議
案
13
件
、
諮
問
２
件
が
審
議
さ
れ

ま
す
。
５
日
の
議
会
運
営
委
員
会
で
は
、陳
情
が
２
件
と
も
に
委
員
会
付

託
さ
れ
ず
に
議
員
配
布
と
決
定
さ
れ
て
い
ま
す
。 

２０１８年６月11日 

第 1４5９号 

号 



第１４５９号 

件　　　名 要　　　旨 細　　　目

１.整備内容とスケジュールにつ
いて
２.来園者増への市の対応につい
て

２.混雑解消について
１.舞浜駅ホーム延伸事業につい
て

３.利便性向上について
１.舞浜駅利用者と市民の利便性
向上をめざして
１.市長が公約に掲げた思いにつ
いて
２.条例制定に向けた検討につい
て

３.指定管理者制度の
検証について

１.検証結果について
１.福祉施設の運用改善の方向に
ついて

１.予防給付から新総合事業
への移行について

１.実施後の状況と課題について

２.利用料について
１.２割負担の影響と３割化への
市の対応について

３.保険料について １.減免制度について

1.市内の既存保育園の現状と認
可保育園の増設について
2.入船保育園の整備計画につい
て

1.配置状況と処遇改善について

2.給食調理員について

２.多様性を尊重する
社会を推進する施策
について

1.課題解決のための施策に
ついて

1.パートナーシップ条例の創設
について

1.子ども図書館について 1.検討状況について

2.中央図書館について 1.大規模修繕工事について

2.司書について 1.処遇改善について

3.学校図書の充実について 1.蔵書について

1.検証結果について

2.社会的包摂の場としての役割
について
3.オーケストラや劇団との連携
について

１.東京ディズニ―リゾート
の新施設整備計画について

２.自治基本条例につ
いて

１.条例の制定について

４.介護保険制度につ
いて

１.保育園について

1.施設運営のあり方につい
て

４.音楽ホールについ
て

３.図書館について

2.職員配置について

一
般
質
問
の
お
知
ら
せ
　
質
問
方
法
　
全
て
一
問
一
答

１.舞浜駅の利便性向
上と混雑解消につい
て元

木
美
奈
子
議
員

み
せ
麻
里
議
員

6
月
２
６
日
㈫
午
前
1
1
時
頃
か
ら

６
月
２
７
日
㈬
午
後
１
時
頃
か
ら

1.待機児童解消について
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議会運営委員会

委員長を除く、陳情に対する採決結果

陳情第１号 種子法廃止に伴う万全の対策をもとめる陳情
陳情者 食糧・農業と国民の健康を守る千葉県連絡会議
長、農民運動千葉県連合会会長

陳情第２号 国に対する地方消費者行政の財政支援を求め
る意見書提出に関する陳情
陳情者 千葉県弁護士会会長

議員配布（５名）（自由民主党・無所属クラブ)辻田明、
深作勇、岡本善徳、宮坂奈緒（市民の会)西山幸男

委員会付託（2名）（うらやす民主)芳井由美
（日本共産党)元木美奈子

議
員
配
布
と
は
、
陳
情
の
内
容
を
常
任
委
員
会
で
審
議
も
採
決

も
せ
ず
に
、
陳
情
書
を
コ
ピ
ー
し
、
市
議
全
員
に
配
布
す
る
だ
け

と
す
る
措
置
で
す
。 

陳
情
に
は
、
私
た
ち
の
食
の
安
全
が
脅
か
さ
れ
る
種
子
法
を
廃

止
し
、
万
全
な
対
策
を
求
め
る
内
容
を
千
葉
県
・
国
に
求
め
る
内

容
や
、
消
費
者
被
害
や
ト
ラ
ブ
ル
の
相
談
に
欠
か
せ
な
い
消
費
生

活
セ
ン
タ
ー
へ
の
国
の
予
算
を
削
減
せ
ず
に
自
治
体
の
要
求
に

応
え
る
よ
う
意
見
書
を
国
へ
提
出
す
る
よ
う
求
め
る
内
容
で
す
。 

ど
ち
ら
も
浦
安
市
民
の
生
活
に
直
結
す
る
内
容
で
す
。 

日
本
共
産
党
は
、
陳
情
の
取
り
扱
い
は
請
願
と
同
様
に
す
べ
き

と
毎
回
主
張
し
て
い
ま
す
。
今
回
も
全
て
の
陳
情
を
常
任
委
員
会

に
付
託
す
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。 

 


